



Des nouvelles du séjour linguistique à Velbert

publié le 27/03/2014

"Le soleil nous accompagne pour ce 27ème échange entre le collège et l'école GSG de Velbert. Nous sommes arrivés vers 19h hier soir.

Les élèves ont retrouvé leurs correspondants.

Le proviseur nous a accueilli au réfectoire autour d'un "Frühstück" (petit-déjeuner) avec un discours faisant hommage à la 100ème années de commémoration du début de la 1ère Guerre Mondiale. Puis les élèves sont allés en cours jusqu'à midi. Ce fut ensuite au tour du maire de Velbert de nous accueillir au musée de la serrurerie de la ville.

Demain nous nous mettons en route pour Cologne. Une escale sur le Rhin est au programme."

Le reste du programme est sur le site de l'établissement GSG (sans sous-titrage...) :

<http://www.gsgvelbert.de/2014/willkommen-am-gsg-besuch-aus-chatellerault/>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.